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La versione di D' Agostino

«In Italia dobbiamo abbandonare la monocultura del container e cominciare a

focalizzarci anche sulle altre modalità di trasporto, a cominciare dai rotabili,

uno dei trade su cui i porti italiani possono avere maggiori margini di sviluppo

in futuro». Ad affermarlo è Zeno D' Agostino. Raggiunto mentre si trova in

aeroporto, in attesa di prendere un aereo per Bruxelles - dove lo attende l'

executive committee dell' European Sea Ports Organisation, di cui è stato

eletto presidente a Novembre - il n.1 dell' Autorità di Sistema Portuale del Mar

Adriatico Orientale si lascia andare ad una riflessione a 360 gradi sull' attuale

situazione congiunturale e sulle prospettive di crescita del settore.

Riprendendo un ragionamento sviluppato da Alessandro Panaro nell' ultimo

report di SRM, D' Agostino rimarca come il nearshoring stia portando a una

marcata regionalizzazione dei mercati e dei trasporti marittimi, rendendo

strategico lo Short Sea Shipping, modalità di trasporto in cui l' Italia vanta una

leadership indiscutibile. E rispolvera un suo vecchio cavallo di battaglia: «Non

fidatevi di ciò che le statistiche dicono prima di avere attentamente

considerato ciò che non dicono» afferma. «Se valutassimo il sistema portuale

italiano soltanto sulla base dei progressi realizzati nella movimentazione dei container, avremmo la fotografia di un

paese fermo da tempo a 10/11 milioni di TEU» sottolinea, aggiungendo che «se i semirimorchi venissero conteggiati

nel calcolo, sono sicuro che avremmo un quadro del tutto differente, con qualche bella sorpresa». Quella intrapresa da

D' Agostino è una battaglia di sostanza più che di forma: «Purtroppo, siamo abituati da troppo tempo a valutare il

container come unico indicatore attraverso il quale misurare il livello di competitività di un porto. Lo vado dicendo da

tempo, se andassimo a misurare le performance nel settore RO/RO unitamente a quelle dei container, il porto di

Trieste andrebbe ben oltre il milione e due di TEU movimentanti». D' Agostino ne è convinto: la statistica sarà pure la

prima delle scienze inesatte ma i numeri, correttamente interpretati, «possono aiutare il Governo a valutare ad

esempio quali debbano essere le priorità e gli asset su cui investire le risorse disponibili: la combinazione delle

statistiche RO/RO, container ridefinirebbe in modo diverso la classifica dei porti italiani, facendo emergere nuove

priorità». Quel che è certo è che «i porti sono oggi qualcosa di più che non semplici hub trasportistici». Un assioma

tanto più vero in una situazione congiunturale nella quale le filiere diventano sempre più corte e in cui la logistica e

industria vanno integrandosi sempre di più. «Le attività di magazzino, nelle quali si inseriscono anche quelle di

manufacturing, sono sempre più integrate con quelle industriali, che a loro volta stanno diventando sempre più

leggere» dice D' Agostino. Se è vero come è vero che la regionalizzazione dei mercati sta favorendo lo spostamento

delle produzioni industriali di nostro interesse sui Paesi del Maghreb e in alcune aree del Medio Oriente, allora la
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partita che il sistema paese deve giocare non può ridursi soltanto all' offerta di qualche banchina in più da destinare

ai contenitori: «Diventa gioco forza necessario sviluppare un ragionamento di competitività che privilegi quei sistemi

portuali che riescano a strutturarsi come network perfettamente integrati e duttili, in grado di puntare sullo sviluppo

combinato di più modalità di trasporto, tra cui quella dello short sea shipping». Nel lungo periodo, poi, va sviluppata

una riflessione che favorisca lo sviluppo delle Zone Economiche Speciali e delle Zone Logistiche Semplificate, oltre

che dei porti franchi (sulla falsa riga di Trieste), perché «la scommessa più grande è quella di riuscire a spostare sul

nostro territorio le attività di nearshoring e reshoring oggi localizzate sulla sponda sud del Mediterraneo e in Turchia».

Port News
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Nuova torre piloti su un' isola artificiale, lavori in corso alla Fiera

Entrano nel vivo le lavorazioni per la realizzazione della nuova Torre Piloti che

sorgerà nell' area del waterfront di levante di Elisabetta Biancalani GENOVA -

È attesa da tempo, da quando il 7 maggio del 2013 crollò dopo l' urto con la

nave Jolly nero, in uscita dal porto, provocando 9 vittime tra i 30 e i 50 anni: la

torre Piloti del porto d i  Genova sta per rinascere, nella nella zona del

waterfront di Levante. Presso la Banchina Ovest sono in corso le attività degli

operatori subacquei per il posizionamento di lamiere a protezione del fronte

ovest necessarie per procedere con le successive operazioni di

consolidamento della struttura stessa. Al contempo, presso la attigua

Banchina E, si stanno eseguendo attività di demolizione e scavo atte alla

realizzazione delle fondazioni profonde sulle quali sorgerà la palazzina del

corpo servizi. Entrambe le aree sono già state oggetto di lavorazioni

propedeutiche negli scorsi mesi quali la predisposizione dei sottoservizi per l'

alimentazione della nuova infrastruttura, la disinstallazione degli impianti del

distributore di carburante, la demolizione del muro paraonde e una generale ri-

profilazione delle banchine per permettere la creazione del cantiere stesso.

PrimoCanale.it
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Autoproduzione in banchina, in Sicilia si può

Il collegio giudicante è cambiato, ma la sezione terza del Tar di Palermo

continua a risultare una sorta di zona franca per l' autoproduzione delle

operazioni di imbarco e sbarco a bordo delle navi. Come già accaduto all'

inizio del 2021, infatti, i magistrati del tribunale regionale siciliano si sono

nuovamente pronunciati su un contenzioso riguardante l' affidamento al bordo

di operazioni o servizi portuali senza tener conto nè menzionare le modifiche

introdotte dal Decreto Rilancio dell' estate 2020 al relativo articolo (16) della

legge portuale. Un intervento (ancora orfano del relativo decreto attuativo)

che condizionò la possibilità per Autorità di Sistema Portuali e Capitanerie di

accogliere istanze di autoproduzione da parte degli armatori all' indisponibilità

di imprese portuali o fornitori di manodopera temporanea, e che è stato

applicato dagli enti portuali di tutta Italia e riconosciuto dai rispettivi tribunali,

da Genova a Napoli Non però da quello palermitano. La sentenza di pochi

giorni fa riguardava il ricorso della società cooperativa Pelagica contro l'

autorizzazione rilasciata nel 2018 dalla Guardia Costiera di Lampedusa a

Caronte&Tourist a operare in autoproduzione nei porti di Lampedusa e Linosa

"le operazioni di rizzaggio e derizzaggio e imbarco/sbarco di mezzi della nave denominata Sansovino". Detto che il

ricorso è stato dichiarato improcedibile perché nel frattempo l' autorizzazione è scaduta, il Tar, per decidere delle

spese, si è comunque pronunciato sui motivi di ricorso di Pelagica, bocciandoli tutti. In particolare i giudici hanno

sentenziato che "nessuna preclusione normativa sussiste rispetto all' esercizio in regime di autoproduzione delle

operazioni e dei servizi portuali". La legge 84/1994, anzi, prende le mosse, ha ricordato il Tar palermitano, proprio

dalla "nota sentenza della Corte di Giustizia del 10.12.1991 causa C-179/90 Porto di Genova con cui, ritenuta la

normativa nazionale in contrasto con quella europea, è stato statuito che il combinato disposto dell' art. 90, n. 1, e

degli arti. 30, 48 e 86 del Trattato CEE osta alla normativa di uno Stato membro che conferisca ad un' impresa

stabilita in questo Stato il diritto esclusivo d' esercizio delle operazioni portuali e le imponga di servirsi, per l'

esecuzione di dette operazioni, di una compagnia portuale composta esclusivamente di maestranze nazionali ".

Proseguendo il dotto excursus con varie citazioni giurisprudenziali atte a definire le "operazioni portuali" e i "servizi

portuali", i giudici hanno infine rimarcato conclusivamente come il comma 3 dell' articolo 16 preveda che tali attività

possono essere "espletate per conto proprio o di terzi", sorvolando però sul comma successivo, quello appunto

modificato dal Decreto Rilancio di due anni fa, che condiziona la possibilità di autorizzare singole navi all'

autoproduzione non solo all' idonea dotazione in termini di mezzi e personale, ma anche alla impossibilità di

"soddisfare la domanda di svolgimento di operazioni portuali né mediante le imprese autorizzate ai sensi del comma

3 del presente

Shipping Italy
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articolo né tramite il ricorso all' impresa o all' agenzia per la fornitura di lavoro portuale temporaneo". Domanda che

a Lampedusa può invece essere soddisfatta fra l' altro da Pelagica. A.M.

Shipping Italy

Genova, Voltri
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Coldi ironing al via nei porti dell'alto tirreno

Livorno, presentata la road map per arrivare a fornire l'energia elettrica alle

navi che approdano in banchina Cold ironing al via nei porti dell'Alto Tirreno

77,5 milioni di euro e tre anni di lavori per arrivare alla messa in esercizio

degli impianti di Cold Ironing nei porti del Sistema. Dopo aver approvato il

Documento di Pianificazione Energetica e Ambientale di Sistema, l'AdSP ha

messo nero su bianco la road map dei passi da fare per dare attuazione

immediata ad una delle missioni principali del Piano Nazionale di Recupero e

Resilienza, quella centrata sullo sviluppo delle tecnologie per la fornitura di

energia elettrica alle navi che approderanno alle banchine. Le risorse ci sono

e sono quelle previste dal Fondo Complementare al PNRR. I tempi di

realizzazione sono stati definiti in una relazione sintetica firmata dalla

dirigente incaricata, Sandra Muccetti e presentata stamani in Comitato di

Gestione. Per il solo porto di Livorno è prevista la realizzazione di due

impianti, uno dedicato al traffico misto crociere e Ro/Ro, uno a quello delle

navi portacontainer, per un appalto complessivo di 45,5 milioni di euro. Si

prevede, in sostanza, la realizzazione di una sottostazione all'interno dell'area

Enel ex -centrale Marzocco e di due cabine di trasformazione a servizio rispettivamente dei traghetti e delle crociere,

la prima da ubicare all'interno dell'attuale silos e la seconda cabina da posizionare nell'area terminal crociere in

prossimità della Calata Alto Fondale. Per la parte di impianti a servizio delle navi portacontainer è previsto il

posizionamento di una cabina in prossimità del tratto terminale della SGC FI-PI-LI. Per Piombino, cui sono destinati

16 milioni di euro, viene ipotizzata la realizzazione di un impianto destinato al traffico misto RoRo-Pax e crociere.

L'intervento prevede la realizzazione della cabina di trasformazione in prossimità della Banchina Dente Nord

Capitaneria; la restante parte degli impianti trattandosi, di cavidotti e cavi sarà interrata e non visibile. Infine,

Portoferraio. Per lo scalo elbano verrà realizzata una cabina di trasformazione alle spalle del porto a distanza

ravvicinata dalle banchine. Crediamo fortemente nello sviluppo del cold ironing ha dichiarato il presidente Luciano

Guerrieri. I vantaggi derivanti dall'elettrificazione da terra delle navi sono tangibili. L'obiettivo è quello di abbattere le

emissioni inquinanti in atmosfera e il rumore derivante dall'uso da parte delle navi diei motori ausiliari per produrre

energia elettrica mentre sono ormeggiati in banchina.

Il Nautilus

Livorno
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Un piano unico di gestione dei rifiuti per Livorno, Piombino, l'Elba e Capraia

Da oggi Livorno, Piombino, i porti elbani e quello di Capraia, hanno un piano

unico di gestione e raccolta dei rifiuti delle navi. Il documento, che aggiorna e

riunisce i previgenti i piani a suo tempo pubblicati dalle due Autorità Portuali

competenti, quella di Livorno e quella di Piombino, è stato presentato stamani

in Comitato di Gestione, dopo aver ricevuto con decreto della Regione il

parere di conformità rispetto al Piano regionale di gestione dei rifiuti e

bonifica degli inquinanti. Con il nuovo piano, l'AdSP si propone di fornire un

servizio completo a tutte le navi che approdano negli scali portuali di

competenza, per l'intero ciclo di gestione dei rifiuti. L'obiettivo è quello di

fornire un servizio di raccolta e gestione che risponda a criteri di facilità di

utilizzo, efficienza, economicità, e sicurezza per l'ambiente e per la salute.

Non solo verrà promossa la raccolta differenziata al fine di favorire il

recupero di materiale dai rifiuti, in un'ottica di economia circolare, in coerenza

con il Piano Regionale dell'Economia Circolare e delle Bonifiche. Il Piano

introduce, inoltre, delle novità anche sul piano tariffario. Le tariffe saranno ora

composte da una tariffa indiretta, fissa, e da una diretta, eventuale. La prima

sarà corrisposta dalle navi ad ogni attracco, indipendentemente dal conferimento dei rifiuti. Il pagamento di questa

tariffa dà alle navi la possibilità di conferire, senza oneri aggiuntivi, i rifiuti solidi compresi nell'Annex V della

Convenzione Marpol, diversi dai residui del carico, per una quantità pari alla capacità di stoccaggio di bordo, come

risulta dai documenti della nave. La seconda verrà corrisposta per il conferimento di rifiuti non compresi nella tariffa

indiretta e sarà calcolata, secondo i criteri previsti dal Piano, sulla base della tipologia e della quantità di rifiuti conferiti

e determinata a conclusione della procedura ad evidenza pubblica per l'affidamento del servizio. Sono inoltre stati

previsti specifici criteri per l'elaborazione delle tariffe da applicare alle navi di linea che effettuano scali frequenti e

regolari, nonché per le navi green e per i conferimenti differenziati. Sono state, inoltre, introdotte agevolazioni per i

pescherecci e per le imbarcazioni da diporto ed è stata introdotta la categoria dei rifiuti accidentalmente pescati,

come previsto dalla legge n. 60/2022, cd. Salvamare.

Il Nautilus

Livorno
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Piano unico di gestione e raccolta dei rifiuti delle navi nei porti toscani

È stato presentato oggi nel corso della riunione del Comitato id gestione dell'

AdSP Oggi l' Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale, in

occasione della riunione del proprio Comitato di gestione, ha presentato il

nuovo Piano unico di gestione e raccolta dei rifiuti delle navi nei porti di

Livorno e Piombino nonché negli scali elbani e in quello di Capraia. Il

documento, con decreto della Regione, ha ricevuto il parere di conformità

rispetto al Piano regionale di gestione dei rifiuti e bonifica degli inquinanti. L'

obiettivo del Piano è quello di fornire un servizio di raccolta e gestione che

risponda a criteri di facilità di utilizzo, efficienza, economicità, e sicurezza per

l' ambiente e per la salute. Inoltre il documento introduce delle novità anche sul

piano tariffario, con tariffe che saranno composte da una tariffa indiretta,

fissa, e da una diretta, eventuale: la prima sarà corrisposta dalle navi ad ogni

attracco indipendentemente dal conferimento dei rifiuti e il suo pagamento dà

alle navi la possibilità di conferire, senza oneri aggiuntivi, i rifiuti solidi

compresi nell' Annex V della Convenzione Marpol, diversi dai residui del

carico, per una quantità pari alla capacità di stoccaggio di bordo, come risulta

dai documenti della nave; la seconda tariffa verrà corrisposta per il conferimento di rifiuti non compresi nella tariffa

indiretta e sarà calcolata, secondo i criteri previsti dal Piano, sulla base della tipologia e della quantità di rifiuti conferiti

e determinata a conclusione della procedura ad evidenza pubblica per l' affidamento del servizio. Sono stati previsti

anche specifici criteri per l' elaborazione delle tariffe da applicare alle navi di linea che effettuano scali frequenti e

regolari, nonché per le navi "green" e per i conferimenti differenziati. Sono state, inoltre, stabilite agevolazioni per i

pescherecci e per le imbarcazioni da diporto ed è stata introdotta la categoria dei "rifiuti accidentalmente pescati"

come previsto dalla legge n. 60/2022, cosiddetta "Salvamare".

Informare

Livorno
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L' AdSP del Tirreno Settentrionale ha definito il programma per l' elettrificazione delle
banchine

Investimento di 77,5 milioni di euro con fondi dal Piano Nazionale

Complementare al PNRR L' Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno

Settentrionale ha definito il programma per l' elettrificazione delle banchine dei

porti gestiti dall' ente, con interventi che saranno realizzati nell' arco di tre anni

grazie ad un investimento complessivo di 77,5 milioni di euro interamente

coperto dal Piano Nazionale Complementare (PNC) al Piano Nazionale di

Ripresa e Resilienza (PNRR). Per il solo porto di Livorno è prevista la

realizzazione di due impianti, uno della potenza nominale pari a 20 MW

dedicato al traffico misto crociere e ro-ro ed uno della potenza pari a 10 MW

per le navi portacontainer, per un appalto complessivo di 45,5 milioni di euro.

In particolare, si prevede la realizzazione di una sottostazione all' interno dell'

area Enel ex centrale Marzocco e di due cabine di trasformazione a servizio

rispettivamente dei traghetti e delle crociere, la prima da ubicare all' interno

dell' attuale silos e la seconda cabina da posizionare nell' area terminal

crociere in prossimità della Calata Alto Fondale. Per la parte di impianti a

servizio delle portacontainer è previsto il posizionamento di una cabina in

prossimità del tratto terminale della SGC FI-PI-LI. Per il porto di Piombino, cui sono destinati 16 milioni di euro, è

prevista la realizzazione di un impianto di cold ironing della potenza di 10 MW destinato al traffico misto ro-ro-pax e

crociere. L' intervento comprende la realizzazione della cabina di trasformazione in prossimità della Banchina Dente

Nord Capitaneria. La restante parte degli impianti, trattandosi di cavidotti e cavi, sarà interrata e non visibile. Per lo

scalo portuale elbano di Portoferraio è prevista la costruzione di un impianto per le navi ro-ro-pax e da crociera della

potenza pari a 10 MW e verrà realizzata una cabina di trasformazione alle spalle del porto a distanza ravvicinata dalle

banchine.

Informare
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Piano rifiuti e cold ironing per i porto di Livorno, Piombino e Portoferraio

77 milioni per elettrificare le banchine commerciali. Nuovo piano di gestione

unico, con tariffe differenziate, per la raccolta dei rifiuti navali I porti di

Livorno, Piombino e Portoferraio avviano due importanti opere per la

funzionalità e la sostenibilità ambientale, il cold ironing e il piano unico dei

rifiuti navali. Vediamo cosa ha in serbo per questi due scali l' Autorità di

sistema portuale del Tirreno Settentrionale, che gestisce Livorno e Piombino.

Cold ironing 77,5 milioni di euro e tre anni di lavori per arrivare alla messa in

esercizio degli impianti di elettrificazione di alcune banchine, su cui i mercantili

possono allacciarsi per non tenere accesi i motori durante la sosta. Dopo

aver approvato il Documento di pianificazione energetica e ambientale di

sistema, l' autorità portuale ha messo nero su bianco la road map dei passi da

fare per dare attuazione immediata a una delle missioni principali del PNRR,

così come relazionato dalla dirigente incaricata, Sandra Muccetti, e

presentata stamani in Comitato di gestione. Per il solo porto di Livorno è

prevista la realizzazione di due impianti, uno dedicato al traffico misto

crociere e ro-ro e uno per le portacontainer, per un appalto complessivo di

45,5 milioni. Si prevede la realizzazione di una sottostazione all' interno dell' area Enel (ex centrale Marzocco) e di

due cabine di trasformazione a servizio rispettivamente dei traghetti e delle crociere: la prima da ubicare all' interno

dell' attuale silos e la seconda cabina da posizionare nell' area terminal crociere in prossimità della calata Alto

Fondale. Per la parte di impianti a servizio delle navi portacontainer è previsto il posizionamento di una cabina in

prossimità del tratto terminale della SGC FI-PI-LI. Per Piombino, cui sono destinati 16 milioni, viene ipotizzata la

realizzazione di un impianto destinato al traffico misto rotabili, passeggeri e crociere. L' intervento prevede la

realizzazione della cabina di trasformazione in prossimità della banchina Dente Nord Capitaneria; la restante parte

degli impianti trattandosi, di cavidotti e cavi sarà interrata e non visibile. Infine, Portoferraio. Per lo scalo elbano verrà

realizzata una cabina di trasformazione alle spalle del porto a distanza ravvicinata dalle banchine. Piano rifiuti navali

Da oggi Livorno, Piombino, i porti elbani e quello di Capraia hanno un piano unico di gestione e raccolta dei rifiuti

delle navi. L' Autorità di sistema portuale ha presentato oggi in Comitato di gestione un documento che aggiorna e

riunisce i previgenti i piani a suo tempo pubblicati dalle due autorità portuali competenti di Livorno e Piombino, dopo

aver ricevuto con decreto della Regione il parere di conformità rispetto al piano regionale di gestione dei rifiuti e

bonifica degli inquinanti. Con il nuovo piano l' autorità di sistema portule vorrebbe fornire un servizio completo a tutte

le navi che approdano negli scali portuali di competenza, per l' intero ciclo di gestione dei rifiuti. L' obiettivo è quello di

fornire un servizio di raccolta e gestione che

Informazioni Marittime
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risponda a criteri di facilità di utilizzo, efficienza, economicità, e sicurezza per l' ambiente e per la salute. Verrà

promossa la raccolta differenziata al fine di favorire il recupero di materiale dai rifiuti. Il Piano introduce inoltre delle

novità anche sul piano tariffario. Le tariffe saranno ora composte da una tariffa indiretta, fissa, e da una diretta,

eventuale. La prima sarà corrisposta dalle navi ad ogni attracco, indipendentemente dal conferimento dei rifiuti. Il

pagamento di questa tariffa dà alle navi la possibilità di conferire, senza oneri aggiuntivi, i rifiuti solidi compresi nell'

Annex V della Convenzione Marpol, diversi dai residui del carico, per una quantità pari alla capacità di stoccaggio di

bordo, come risulta dai documenti della nave. La seconda verrà corrisposta per il conferimento di rifiuti non compresi

nella tariffa indiretta e sarà calcolata, secondo i criteri previsti dal Piano, sulla base della tipologia e della quantità di

rifiuti conferiti e determinata a conclusione della procedura ad evidenza pubblica per l' affidamento del servizio. Si

prevedono specifici criteri per l' elaborazione delle tariffe da applicare alle navi di linea che effettuano scali frequenti e

regolari, nonché per le navi "green" e per i conferimenti differenziati. Sono state, infine, introdotte agevolazioni per i

pescherecci e per le imbarcazioni da diporto ed è stata introdotta la categoria dei "rifiuti accidentalmente pescati",

come previsto dalla legge n. 60/2022, cd. "Salvamare".
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Cold ironing al via nei porti dell'Alto Tirreno

LIVORNO Sono 77,5 milioni di euro, per alimentare tre anni di lavori finalizzati

alla messa in esercizio degli impianti di cold ironing nei porti di competenza, i

fondi stanziati dall'AdSP del Mar Tirreno Settentrionale. Dopo aver approvato

il Documento di Pianificazione Energetica e Ambientale di Sistema, l'AdSP ha

messo nero su bianco la road map dei passi da fare per dare attuazione

immediata ad una delle missioni principali del Piano Nazionale di Recupero e

Resilienza, quella centrata sullo sviluppo delle tecnologie per la fornitura di

energia elettrica alle navi che approderanno alle banchine. Le risorse ci sono

e sono quelle previste dal Fondo Complementare al PNRR. I tempi di

realizzazione sono stati definiti in una relazione sintetica firmata dalla

dirigente incaricata, Sandra Muccetti e presentata in Comitato di Gestione.

Per il solo porto di Livorno è prevista la realizzazione di due impianti, uno

dedicato al traffico misto crociere e Ro/Ro, uno a quello delle navi

portacontainer, per un appalto complessivo di 45,5 milioni di euro. Si prevede,

in sostanza, la realizzazione di una sottostazione all'interno dell'area Enel ex -

centrale Marzocco e di  due cabine di  t rasformazione a serviz io

rispettivamente dei traghetti e delle crociere, la prima da ubicare all'interno dell'attuale silos e la seconda cabina da

posizionare nell'area terminal crociere in prossimità della Calata Alto Fondale. Per la parte di impianti a servizio delle

navi portacontainer è previsto il posizionamento di una cabina in prossimità del tratto terminale della SGC FI-PI-LI.

Per Piombino, cui sono destinati 16 milioni di euro, viene ipotizzata la realizzazione di un impianto destinato al traffico

misto RoRo-Pax e crociere. L'intervento prevede la realizzazione della cabina di trasformazione in prossimità della

Banchina Dente Nord Capitaneria; la restante parte degli impianti trattandosi, di cavidotti e cavi sarà interrata e non

visibile. Infine, Portoferraio. Per lo scalo elbano verrà realizzata una cabina di trasformazione alle spalle del porto a

distanza ravvicinata dalle banchine. Crediamo fortemente nello sviluppo del cold ironing ha dichiarato il presidente

Luciano Guerrieri. I vantaggi derivanti dall'elettrificazione da terra delle navi sono tangibili. L'obiettivo è quello di

abbattere le emissioni inquinanti in atmosfera e il rumore derivante dall'uso da parte delle navi diei motori ausiliari per

produrre energia elettrica mentre sono ormeggiati in banchina.

Messaggero Marittimo
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AdSp MTS, piano unico dei rifiuti

LIVORNO Con il nuovo piano, l'AdSP si propone di fornire un servizio

completo a tutte le navi che approdano negli scali portuali di competenza, per

l'intero ciclo di gestione dei rifiuti. L'obiettivo è quello di fornire un servizio di

raccolta e gestione che risponda a criteri di facilità di utilizzo, efficienza,

economicità, e sicurezza per l'ambiente e per la salute. Non solo verrà

promossa la raccolta differenziata al fine di favorire il recupero di materiale

dai rifiuti, in un'ottica di economia circolare, in coerenza con il Piano

Regionale dell'Economia Circolare e delle Bonifiche. Il Piano introduce,

inoltre, delle novità anche sul piano tariffario. Le tariffe saranno ora composte

da una tariffa indiretta, fissa, e da una diretta, eventuale. La prima sarà

corrisposta dalle navi ad ogni attracco, indipendentemente dal conferimento

dei rifiuti. Il pagamento di questa tariffa dà alle navi la possibilità di conferire,

senza oneri aggiuntivi, i rifiuti solidi compresi nell'Annex V della Convenzione

Marpol, diversi dai residui del carico, per una quantità pari alla capacità di

stoccaggio di bordo, come risulta dai documenti della nave. La seconda verrà

corrisposta per il conferimento di rifiuti non compresi nella tariffa indiretta e

sarà calcolata, secondo i criteri previsti dal Piano, sulla base della tipologia e della quantità di rifiuti conferiti e

determinata a conclusione della procedura ad evidenza pubblica per l'affidamento del servizio. Sono inoltre stati

previsti specifici criteri per l'elaborazione delle tariffe da applicare alle navi di linea che effettuano scali frequenti e

regolari, nonché per le navi green e per i conferimenti differenziati. Sono state, inoltre, introdotte agevolazioni per i

pescherecci e per le imbarcazioni da diporto ed è stata introdotta la categoria dei rifiuti accidentalmente pescati,

come previsto dalla legge n. 60/2022, cd. Salvamare.

Messaggero Marittimo
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Cold ironing al via nei porti dell' Alto Tirreno

77,5 milioni di euro e tre anni di lavori per arrivare alla messa in esercizio

degli impianti di Cold Ironing nei porti del Sistema. Dopo aver approvato il

Documento di Pianificazione Energetica e Ambientale di Sistema, l'AdSP ha

messo nero su bianco la road map dei passi da fare per dare attuazione

immediata ad una delle missioni principali del Piano Nazionale di Recupero e

Resilienza, quella centrata sullo sviluppo delle tecnologie per la fornitura di

energia elettrica alle navi che approderanno alle banchine. Le risorse ci sono

e sono quelle previste dal Fondo Complementare al PNRR. I tempi di

realizzazione sono stati definiti in una relazione sintetica firmata dalla

dirigente incaricata, Sandra Muccetti e presentata stamani in Comitato di

Gestione. Per il solo porto di Livorno è prevista la realizzazione di due

impianti, uno dedicato al traffico misto crociere e Ro/Ro, uno a quello delle

navi portacontainer, per un appalto complessivo di 45,5 milioni di euro. Si

prevede, in sostanza, la realizzazione di una sottostazione all'interno dell'area

Enel ex -centrale Marzocco e di due cabine di trasformazione a servizio

rispettivamente dei traghetti e delle crociere, la prima da ubicare all'interno

dell'attuale silos e la seconda cabina da posizionare nell'area terminal crociere in prossimità della Calata Alto Fondale.

Per la parte di impianti a servizio delle navi portacontainer è previsto il posizionamento di una cabina in prossimità del

tratto terminale della SGC FI-PI-LI. Per Piombino, cui sono destinati 16 milioni di euro, viene ipotizzata la

realizzazione di un impianto destinato al traffico misto RoRo-Pax e crociere. L'intervento prevede la realizzazione

della cabina di trasformazione in prossimità della Banchina Dente Nord Capitaneria; la restante parte degli impianti

trattandosi, di cavidotti e cavi sarà interrata e non visibile. Infine, Portoferraio. Per lo scalo elbano, verrà realizzata

una cabina di trasformazione alle spalle del porto a distanza ravvicinata dalle banchine. Crediamo fortemente nello

sviluppo del cold ironing ha dichiarato il presidente Luciano Guerrieri. I vantaggi derivanti dall'elettrificazione da terra

delle navi sono tangibili. L'obiettivo è quello di abbattere le emissioni inquinanti in atmosfera e il rumore derivante

dall'uso da parte delle navi diei motori ausiliari per produrre energia elettrica mentre sono ormeggiati in banchina.

Port News

Livorno



 

lunedì 12 dicembre 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 37

[ § 2 0 8 1 7 4 3 0 § ]

L' Adsp Livorno annuncia il piano di elettrificazione

"77,5 milioni di euro e tre anni di lavori per arrivare alla messa in esercizio

degli impianti di Cold Ironing nei porti del Sistema. Dopo aver approvato il

Documento di Pianificazione Energetica e Ambientale di Sistema, l' AdSP ha

messo nero su bianco la road map dei passi da fare per dare attuazione

immediata ad una delle missioni principali del Piano Nazionale di Recupero e

Resilienza, quella centrata sullo sviluppo delle tecnologie per la fornitura di

energia elettrica alle navi che approderanno alle banchine". Lo riferisce una

nota dell' Autorità di Sistema Portuale di Livorno e Piombino e Elba: "Le

risorse ci sono e sono quelle previste dal Fondo Complementare al Pnrr. I

tempi di realizzazione sono stati definiti in una relazione sintetica firmata dalla

dirigente incaricata, Sandra Muccetti e presentata stamani in Comitato di

Gestione. Per il solo porto di Livorno è prevista la realizzazione di due

impianti, uno dedicato al traffico misto crociere e Ro/Ro, uno a quello delle

navi portacontainer, per un appalto complessivo di 45,5 milioni di euro. Si

prevede, in sostanza, la realizzazione di una sottostazione all' interno dell'

area Enel ex -centrale Marzocco e di due cabine di trasformazione a servizio

rispettivamente dei traghetti e delle crociere, la prima da ubicare all' interno dell' attuale silos e la seconda cabina da

posizionare nell' area terminal crociere in prossimità della Calata Alto Fondale. Per la parte di impianti a servizio delle

navi portacontainer è previsto il posizionamento di una cabina in prossimità del tratto terminale della SGC FI-PI-LI".

Per Piombino, cui sono destinati 16 milioni di euro, viene ipotizzata la realizzazione di un impianto destinato al traffico

misto RoRo-Pax e crociere: "L' intervento prevede la realizzazione della cabina di trasformazione in prossimità della

Banchina Dente Nord Capitaneria; la restante parte degli impianti trattandosi, di cavidotti e cavi sarà interrata e non

visibile. Infine, Portoferraio. Per lo scalo elbano verrà realizzata una cabina di trasformazione alle spalle del porto a

distanza ravvicinata dalle banchine". "Crediamo fortemente nello sviluppo del cold ironing" ha dichiarato il presidente

Luciano Guerrieri: "I vantaggi derivanti dall' elettrificazione da terra delle navi sono tangibili. L' obiettivo è quello di

abbattere le emissioni inquinanti in atmosfera e il rumore derivante dall' uso da parte delle navi dei motori ausiliari per

produrre energia elettrica mentre sono ormeggiati in banchina".
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Da Piombino a Ravenna anche il secondo rigassificatore?

PIOMBINO Non si placano le polemiche per gli ulteriori 100 giorni di proroga

(50 in meno comunque rispetto a quelli formalmente richiesti) concessi dal

Commissario straordinario Eugenio Giani a Snam come data ultima per

perfezionare il piano tecnico e indicare la nuova collocazione offshore della

nave rigassificatrice, una volta scaduto il termine dei tre anni che è stato

concordato (ricorso al TAR permettendo) per la sua permanenza all'interno

del porto di Piombino. La proroga concessa a Snam è ridicola. I l

commissario Giani era stato perentorio: entro 45 giorni Snam avrebbe dovuto

individuare il sito dove installare l'off-shore pena il ritiro dell'autorizzazione e

ora concede oltre tre mesi ulteriori all'azienda per trovare un luogo idoneo è

stato il commento piccato del Sindaco piombinese Francesco Ferrari. Visto

che la stessa azienda non ritiene praticabile spostare la Golar Tundra nell'alto

Tirreno per la sua destinazione permanente (in primis, fanno precoccupare le

condizioni meteomarine invernali), si fa sempre più concreta l'eventualità che

alla fine anche questa unità possa trovare a casa nell'Adriatico a Ravenna, in

un sito contiguo a dove si sta predisponendo un terminal per la nave gemella

BW Singapore (i lavori inizieranno nei prossimi mesi e si chiuderanno nell'autunno 2024). La grande opera

galleggiante verrà installata sulla piattaforma Petra a 8,5 chilometri dalla costa: trasformerà il gas naturale liquido in

stato gassoso, utilizzando l'acqua del mare Adriatico per il riscaldamento, così da distribuirlo nel resto del Paese

racconta l'edizione locale de Il Corriere della Sera. La soluzione Ravenna infatti presenterebbe delle facilitazioni

logistiche notevoli, considerato che per la sua installazione e messa in funzione sarebbe sufficiente aggiungere

ulteriori otto chilometri di tubazione. Il tubo potrebbe prevedere due bracci e la portata necessaria per trasferire 10

miliardi di mc di gas alla rete nazionale, 5 dalla BW Singapore e 5 dalla Golar Tundra. In più, vicino ci sarebbe

operativo il centro di stoccaggio gas di Minerbio, gestito da Snam, uno dei maggiori d'Europa. Giani dal canto suo ha

precisato che la nave rigassificatrice andrà fuori dalla Toscana dopo i tre anni stabiliti, fugando i gossip di settore che

inizialmente ipotizzavano di uno spostamento a largo di Livorno in coppia con l'impianto Olt già in uso a 10 miglia

dalla costa da qualche anno.

Messaggero Marittimo

Piombino, Isola d' Elba
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Tangenti per i lavori al porto di Gaeta, tre indagati

Nei guai un imprenditore edile della provincia di Caserta Share the post

"Tangenti per i lavori al porto di Gaeta, tre indagati" Tangenti per i lavori al

porto di Gaeta, tre indagati. Nei guai un imprenditore edile della provincia di

Caserta. Due funzionari pubblici di Gaeta e un imprenditore edile della

provincia di Caserta sono state raggiunte dall' avviso di conclusione indagini

preliminari per un appalto al porto di Gaeta. Le indagini svolte tra il 2021 e il

2022 dalla Guardia di Finanza, nell' ambito di un' inchiesta della Procura di

Cassino, riguardano la regolarità delle procedure relative ai lavori per la

messa in sicurezza del porto di Gaeta, più precisamente alla manutenzione

straordinaria della pavimentazione della 'Banchina di riva della darsena dei

pescherecci di Gaeta'. I tre indagati, di cui due dipendenti dell' Autorità di

Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale, sono accusati di

concorso nel reato di corruzione per un atto contrario ai doveri di ufficio in

relazione all' affidamento di un appalto del valore di circa 103mila euro.

Secondo gli investigatori, i due funzionari avrebbero ricevuto tangenti e

regalie in cambio dell' aggiudicazione dell' appalto. Già nella fase preliminare

dell' appalto, inoltre, 7 ditte delle 12 ammesse erano riconducibili all' indagato, già destinatario di misure interdittive

antimafia. Le società sarebbero state intestate fittiziamente a parenti e prestanome, pur di poter partecipare alle gare

indette dalla pubblica amministrazione. LASCIA UN COMMENTO

Cronache Della Campania

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Cuori e Motori - Istituto Nazionale ricerche cardiovascolari e Guardia Costiera insieme per
la prevenzione a Gaeta

Conclusa a Gaeta la tappa della manifestazione "Cuori e Motori", una

campagna nazionale medico-sociale di prevenzione delle malattie del cuore

promossa dall' Istituto Nazionale per le Ricerche Cardiovascolari, che

consente di sottoporsi gratuitamente a screening cardiologici, per prevenire

una delle patologie che è la prima causa di decessi in Italia Quella di Gaeta è

la prima volta in cui la manifestazione approda in una città di mare; per questa

ragione, l' Istituto Nazionale Ricerche Cardiovascolari, ha voluto coinvolgere l'

Istituzione che rappresenta in mare un riferimento per i cittadini: la Guardia

Costiera, che, aderendo all' iniziativa virtuosa, ha offerto la possibilità di fare l'

evento a bordo di una delle sue Navi maggiori, il "Dattilo", che ha fatto scalo

nel porto di Gaeta La nave ha ospitato 10 postazioni cardiologiche gestite da

personale medico specializzato, sotto la supervisione del prof. Francesco

Fedele, presidente dell' INRC. Per l' occasione, grazie alla collaborazione con

Aci Storico, il Museo Nazionale dell' Automobile di Torino, il Reb Concours,

premio automobilistico internazionale, e il Comune di Gaeta, sul ponte di

Nave Dattilo è stato possibile ammirare una selezione di importanti auto d'

epoca unitamente alla regina della scuderia di Maranello, una monoposto Ferrari F1. All' evento di presentazione della

manifestazione alla stampa, ha partecipato il Comandante generale del Corpo delle Capitanerie di porto, Ammiraglio

Ispettore Capo Nicola Carlone che ha manifestato tutta la sua soddisfazione per il successo ottenuto dall' iniziativa :

"Questa è una delle tante iniziative di solidarietà sociale promosse dalla Guardia Costiera italiana su tutto il territorio

nazionale ed in linea con le missioni del Corpo; abbiamo ospitato 10 postazioni cardiologiche a bordo ed auto d'

epoca proprio per quell' assonanza tra "Cuori e Motori"; infatti così come affidabile deve essere la macchina umana,

affidabile deve essere il motore di un' auto ed anche il motore di una Nave della Guardia Costiera italiana al fine di

poter assicurare quelle funzioni che vengono svolte quotidianamente al servizio dei cittadini". Il prof. Fedele ha invece

sottolineato lo straordinario sillogismo che mette in relazione il muscolo cardiaco e il motore di un' auto sulla base

della considerazione per cui entrambi per funzionare al meglio necessitano di periodici controlli. L' Ammiraglio

Carlone ed il Prof. Fedele al termine dell' incontro, cui hanno partecipato anche l' Arcivescovo di Gaeta Ecc. Luigi

Vari, il Prefetto di Latina, Dott. Maurizio Falco, l"Onorevole Sara Kelany, il Sig. Sindaco di Gaeta Dott. Cristian

Leccese, il Capo Ufficio Comunicazione del Comando Generale delle Capitanerie di porto, Capitano di Vascello

Cosimo Nicastro, il Comandante della Capitaneria di porto di Gaeta, Capitano di Fregata Angelo Napolitano, il

Comandante di Nave Dattilo, Capitano di Fregata Fabio Borriello e altre autorità civili e militari cittadine, visto il

successo dell' iniziativa (sono

Informatore Navale
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stati registrati oltre 3000 visitatori a bordo e 500 persone sono state sottoposte allo screening al cuore) auspicano

che la manifestazione si possa ripetere anche in altre città portuali.

Informatore Navale

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Premio Scalfari-Città di Civitavecchia: ecco a chi andranno i riconoscimenti

CIVITAVECCHIA - Andrà a Luciana Castellina, la menzione speciale per il

migliore articolo - che sarà letto durante la cerimonia da Corrado Augias -

apparso sui quotidiani in ricordo di Scalfari. Sono stati resi noti infatti i nomi

delle tre persone indicate dalla giuria per ricevere il "Premio Eugenio Scalfari-

Città di Civitavecchia". Mercoledì sera, infatti, si svolgerà la cerimonia al

teatro Traiano organizzata da alcune tra le più significative realtà culturali della

città di Civitavecchia: SpazioLiberoBlog, Blue in the Face e Book Faces. Oltre

a Castellina, saranno premiate Antonella Anedda, vincitrice del Premio

Scalfari Poesie di donne. Sarà ricordata durante la premiazione Biancamaria

Frabotta a cui quest' anno è dedicata la sezione. Infine Francesca Mannocchi,

vincitrice del Premio Scalfari di giornalismo per il 2022. Letture di testi da

parte di Maria Grazia Calandrone e di Pino Quartullo. "Eugenio Scalfari è nato

a Civitavecchia in un palazzo ormai distrutto dalla guerra e alla città è rimasto

legato per l' intera esistenza, parlandone anche in numerosi scritti - hanno

ricordato i presidenti delle tre associazioni Fabrizio Barbaranelli, Enrico Maria

Falconi e Marco Salomone - dalla città ha avuto la cittadinanza onoraria e la

Quercia d' Oro, il più alto riconoscimento. Parlare di Eugenio Scalfari significa anche parlare della sua principale

creazione: il quotidiano La Repubblica. Ed è per questo che il primo contatto per la presidenza della Giuria del Premio

è stato con Ezio Mauro, per il suo legame con Scalfari e Repubblica, che ha subito colto l' importanza dell' iniziativa

guidando una giuria di alto profilo, che prevede figure prestigiose del giornalismo e della cultura italiana: Dacia

Maraini, Corrado Augias, Loredana Lipperini, Maria Grazia Calandrone, Bruno Manfellotto, Concita De Gregorio,

Curzio Maltese e, a rappresentare le associazioni promotrici, Nicola R. Porro". Il Premio è sostenuto e patrocinato da

Regione Lazio, Comune di Civitavecchia, Autorità di Sistema Portuale ed altre Associazioni ed Enti cittadini e dall'

impegno di significativi operatori economici. Avrà cadenza annuale e si articolerà in due sezioni: una dedicata al

giornalismo e un' altra a tematiche, personaggi e generi diversi, sempre collegati alla cultura. La prima edizione di

quest' anno si concluderà con la cerimonia di premiazione che si terrà appunto mercoledì 14 dicembre alle 17.30 nel

Teatro Comunale Traiano di Civitavecchia, alla presenza della famiglia Scalfari. La serata sarà condotta da Gino

Saladini.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Sbarco a Bari della nave "Humanity 1": mons. Satriano (arcivescovo), "la storia ferità dei
poveri del mondo ci invita a tessere e ricucire la trama del convivere"

Ieri "un 'presepe' di umanità, ferita e violata, è approdato al porto di Bari. La

città si è dimostrata, come suo stile, accogliente e cordiale mediate la

presenza di tutto l' apparato istituzionale e operativo (Croce Rossa,

Protezione civile, Caritas diocesana e l' Apostolato del Mare). Ho potuto

apprezzare quanto la nostra gente sia generosa e attenta in questi momenti

delicati e vibranti". Lo ha dichiarato, ieri, l' arcivescovo di Bari-Bitonto, mons.

Giuseppe Satriano, in occasione dello sbarco a Bari della nave "Humanity 1".

"La storia ferità dei poveri del mondo interpella la nostra e ci invita a tessere e

ricucire la trama del convivere, sapendo sgretolare quel muro di pregiudizi che

troppo spesso alimenta una rabbia sterile nella quale naufraga l' umanità", ha

concluso il presule.

Agensir

Bari
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Dal mondo

Italia: sbarcati a Bari i migranti salvati dalla Humanity i

Sono 261 i migranti salvati in mare dalla nave ong Humanity i e approdati ieri

nel porto di Bari. Tra loro, non si sono riscontrati casi di patologie o ferite gravi;

tuttavia su alcuni di essi sono evidenti i segni di tortura. In totale, sono nove i

migranti ricoverati presso l' ospedale locale. Complessivamente, i minorenni

sono 93, 67 dei quali non accompagnati, Presenti anche tre donne incinte e tre

neonati.

Siccità in Kenya: nel 2023 sei milioni di persone a rischio Oltre sei milioni di

persone in Kenya saranno colpite dall' emergenza siccità nel 2023: è la

previsione dell' Autorità per la gestione della siccità nel Paese africano. Sono

13 le regioni in cui l' allarme, che si riflette in maniera grave su agricoltura e

allevamento, è molto alto: la stagione delle piogge, da ottobre a dicembre, ha

infatti dato risultati insufficienti.

L'Osservatore Romano

Bari
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COMUNICATO STAMPA - FAST CORRIDOR GIOIA TAURO - PADOVA: TERMINATO L' ITER
PER LA REALIZZAZIONE

(AGENPARL) - lun 12 dicembre 2022 Distinti saluti. [ADMLogo] L' Ufficio

Relazioni Esterne COMUNICATO STAMPA Fast Corridor Gioia Tauro -

Padova: terminato l' iter per la realizzazione Gioia Tauro, 12 dicembre 2022 -

È terminato l' iter per la realizzazione del Fast corridor Gioia Tauro - Padova,

che consentirà il trasporto rapido delle merci, su rotaia, dall' hub portuale

calabrese all' interporto veneto e, da lì, di raggiungere facilmente il resto del

continente europeo. Padova è la seconda città italiana a essere connessa al

porto di  Gioia Tauro dal progetto di corridoi ferroviari veloci ideato dal

Direttore Generale dell' Agenzia delle Accise, Dogane e Monopoli (ADM),

prof. Marcello Minenna - Direttore territoriale ad interim della Calabria - e

realizzato in sinergia con l' Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno e

Ionio e gli operatori economici di settore: grazie a questa innovativa

infrastruttura sarà possibile, per le merci extracomunitarie in arrivo al porto

calabrese, evitare lo sdoganamento nello scalo marittimo per essere invece

trasportate, attraverso il moderno gateway ferroviario di 325.000 mq che

collega il porto alla stazione di Rosarno, nei diversi snodi interportuali dove le

dovute formalità doganali si svolgono più agevolmente. La sicurezza del trasporto è garantita dal costante

monitoraggio satellitare dei container, a opera di un sistema digitale unico in Europa progettato e gestito direttamente

da ADM. Questa iniziativa - che favorisce il trasporto su rotaia a quello su gomma, coerentemente con le politiche di

ecosostenibilità e tutela dell' ambiente già promosse da ADM in altri ambiti - segue la realizzazione, nel settembre

scorso, del primo Fast corridor in una regione del sud Italia, che collega il porto di Gioia Tauro all' interporto di

Bologna. Di prossima inaugurazione è, inoltre, il corridoio ferroviario veloce che collegherà il porto calabrese con lo

scalo intermodale di Bari. Tali infrastrutture, unitamente alle molte altre progettualità che hanno interessato la Regione

sin dall' attivazione della Direzione territoriale ADM per la Calabria, avvenuta nel giugno 2021, mostrano il grande

interesse strategico di ADM verso il territorio. Nel porto di Gioia Tauro, risultato il primo in Italia per connettività

secondo il Liner Shipping Connectivity Index (classifica stilata dalla Conferenza delle Nazioni Unite sul Commercio e

lo Sviluppo Globale) e non a caso individuato come sede regionale ADM, sono movimentati ogni anno quasi 4 milioni

di container: una competitività di respiro internazionale sul piano della logistica che lo pone come hub strategico

europeo, creando i presupposti per un più marcato sviluppo nelle economie di scala a beneficio dell' intero Sistema

Paese, in quanto polo attrattivo di nuovi investimenti produttivi. In tale quadro, il porto della Piana si candida al centro

di più vaste strategie quali lo sviluppo di una Zona Economica Speciale (ZES), l' implementazione di

Agenparl
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una piattaforma per gestire la catena del freddo (imprescindibile per lo sviluppo dell' industria agroalimentare) e il

progetto di un rigassificatore con una capacità di 12 miliardi di metri cubi all' anno.

Agenparl
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Porti: Adm, terminato iter Fast corridor Gioia Tauro-Padova

Trasporto rapido su rotaia da hub Calabria a interporto veneto 1 di 1 (ANSA)

- GIOIA TAURO, 12 DIC - È terminato l' iter per la realizzazione del Fast

corridor Gioia Tauro - Padova, che consentirà il trasporto rapido delle merci,

su rotaia, dall' hub portuale calabrese all' interporto veneto e, da lì, di

raggiungere facilmente il resto del continente europeo. Padova, è scritto in

una nota, "è la seconda città italiana a essere connessa al porto di Gioia

Tauro dal progetto di corridoi ferroviari veloci ideato dal direttore generale

dell' Agenzia delle Accise, Dogane e Monopoli (Adm), Marcello Minenna -

direttore territoriale ad interim della Calabria - e realizzato in sinergia con l'

Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno e Ionio e gli operatori economici

di settore: grazie a questa innovativa infrastruttura sarà possibile, per le merci

extracomunitarie in arrivo al porto calabrese, evitare lo sdoganamento nello

scalo marittimo per essere invece trasportate, attraverso il moderno gateway

ferroviario di 325.000 mq che collega il porto alla stazione di Rosarno, nei

diversi snodi interportuali dove le dovute formalità doganali si svolgono più

agevolmente". La sicurezza del trasporto è garanti ta dal costante

monitoraggio satellitare dei container, a opera di un sistema digitale unico in Europa progettato e gestito direttamente

da Adm. "Questa iniziativa, che favorisce il trasporto su rotaia a quello su gomma, coerentemente con le politiche di

ecosostenibilità e tutela dell' ambiente già promosse da Adm in altri ambiti - prosegue la nota- segue la realizzazione,

nel settembre scorso, del primo Fast corridor in una regione del sud Italia, che collega il porto di Gioia Tauro all'

interporto di Bologna. Di prossima inaugurazione è, inoltre, il corridoio ferroviario veloce che collegherà il porto

calabrese con lo scalo intermodale di Bari. Tali infrastrutture, unitamente alle molte altre progettualità che hanno

interessato la Regione sin dall' attivazione della Direzione territoriale Adm per la Calabria, avvenuta nel giugno 2021,

mostrano il grande interesse strategico di Adm verso il territorio. Nel porto di Gioia Tauro, risultato il primo in Italia per

connettività secondo il Liner Shipping Connectivity Index (classifica stilata dalla Conferenza delle Nazioni Unite sul

Commercio e lo Sviluppo Globale) e non a caso individuato come sede regionale ADM, sono movimentati ogni anno

quasi 4 milioni di container: una competitività di respiro internazionale sul piano della logistica che lo pone come hub

strategico europeo, creando i presupposti per un più marcato sviluppo nelle economie di scala a beneficio dell' intero

Sistema Paese, in quanto polo attrattivo di nuovi investimenti produttivi". In tale quadro, conclude Adm, "il porto della

Piana si candida al centro di più vaste strategie quali lo sviluppo di una Zona Economica Speciale (Zes), l'

implementazione di una piattaforma per gestire la catena del freddo (imprescindibile per lo sviluppo dell' industria

Ansa
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agroalimentare) e il progetto di un rigassificatore con una capacità di 12 miliardi di metri cubi all' anno". (ANSA).

Ansa
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Completato l' iter per la realizzazione del fast corridor ferroviario Gioia Tauro - Padova

Di prossima inaugurazione quello che collegherà il porto calabrese con lo

scalo intermodale di Bari L' Agenzia delle Accise, Dogane e Monopoli ha reso

noto il completamento dell' iter per la realizzazione del fast corridor Gioia

Tauro - Padova che consentirà il trasporto rapido delle merci per via

ferroviaria dall' hub portuale calabrese all' interporto veneto. La sicurezza del

trasporto è garantita dal costante monitoraggio satellitare dei container a

opera di un sistema digitale unico in Europa progettato e gestito direttamente

da ADM. L' Agenzia ha specificato che Padova, dopo Bologna, è la seconda

infrastruttura interportuale italiana a essere connessa al porto di Gioia Tauro

dal progetto di corridoi ferroviari veloci e ha evidenziato che, grazie a questa

innovativa infrastruttura, sarà possibile, per le merci extracomunitarie in arrivo

al porto calabrese evitare lo sdoganamento nello scalo marittimo per essere

invece trasportate, attraverso il moderno gateway ferroviario di 325.000 metri

quadri che collega il porto alla stazione di Rosarno, nei diversi snodi

interportuali dove le dovute formalità doganali si svolgono più agevolmente.

Di prossima inaugurazione sarà il corridoio ferroviario veloce che collegherà il

porto calabrese con lo scalo intermodale di Bari.

Informare

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Presto un secondo Fast corridor ferroviario per Gioia Tauro

GIOIA TAURO Dopo il primo Fast corridor del Mezzogiorno, quello fra Gioia

Tauro e l'interporto di Bologna, si va avanti con l'annuncio della conclusione

dell'iter per la realizzazione del Fast corridor Gioia TauroPadova. L'annuncio è

dell'Agenzia delle Dogane e Monopoli, per un corridoio ferroviario che

consentirà il trasporto rapido delle merci, su rotaia, dall'hub portuale calabrese

all'interporto veneto e, da lì, di raggiungere facilmente il resto del continente

europeo. Diventano così due le città italiane connesse allo scalo calabro,

grazie alla collaborazione tra Adm e Autorità di Sistema portuale dei Mari

Tirreno e Ionio, insieme agli operatori economici di settore. La nuova

infrastruttura permetterà alle merci extracomunitarie in arrivo al porto, di

evitare lo sdoganamento nello scalo marittimo per essere invece trasportate,

attraverso il moderno gateway ferroviario di 325.000 metri quadri che collega

il porto alla stazione di Rosarno, nei diversi snodi interportuali dove le dovute

formalità doganali si svolgono più agevolmente. Il costante monitoraggio

satellitare garantisce la sicurezza del trasporto dei container, a opera di un

sistema digitale unico in Europa progettato e gestito direttamente da ADM.

Questa iniziativa che favorisce il trasporto su rotaia a quello su gomma - scrive in una nota Adm-coerentemente con

le politiche di ecosostenibilità e tutela dell'ambiente già promosse da Adm in altri ambiti, segue la realizzazione, nel

Settembre scorso, del primo Fast corridor in una regione del sud Italia, che collega il porto di Gioia Tauro all'interporto

di Bologna. Di prossima inaugurazione è, inoltre, il corridoio ferroviario veloce che collegherà il porto calabrese con lo

scalo intermodale di Bari. Nel porto di Gioia Tauro, non a caso individuato come sede regionale Adm, sono

movimentati ogni anno quasi 4 milioni di container: una competitività di respiro internazionale sul piano della logistica

che lo pone come hub strategico europeo, creando i presupposti per un più marcato sviluppo nelle economie di scala

a beneficio dell'intero Sistema Paese, in quanto polo attrattivo di nuovi investimenti produttivi. In tale quadro, il porto

della Piana si candida al centro di più vaste strategie quali lo sviluppo di una Zona Economica Speciale (Zes),

l'implementazione di una piattaforma per gestire la catena del freddo e il progetto di un rigassificatore con una

capacità di 12 miliardi di metri cubi all'anno.

Messaggero Marittimo

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Al via un nuovo fast corridor fra Gioia Tauro e Padova

È terminato l' iter per la realizzazione del Fast corridor Gioia Tauro - Padova,

che consentirà il trasporto rapido delle merci, su rotaia, dall' hub portuale

calabrese all' interporto veneto e, da lì, di raggiungere facilmente il resto del

continente europeo. Lo ha annunciato l' Agenzia delle Dogane: "Padova è la

seconda città italiana ( la prima fu Bologna , ndr) a essere connessa al porto

di Gioia Tauro dal progetto di corridoi ferroviari veloci ideato dal Direttore

Generale dell' Agenzia delle Accise, Dogane e Monopoli (Adm), prof.

Marcello Minenna - Direttore territoriale ad interim della Calabria - e realizzato

in sinergia con l' Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno e Ionio e gli

operatori economici di settore: grazie a questa innovativa infrastruttura sarà

possibile, per le merci extracomunitarie in arrivo al porto calabrese, evitare lo

sdoganamento nello scalo marittimo per essere invece trasportate, attraverso

il moderno gateway ferroviario di 325.000 mq che collega il porto alla

stazione di Rosarno, nei diversi snodi interportuali dove le dovute formalità

doganali si svolgono più agevolmente. La sicurezza del trasporto è garantita

dal costante monitoraggio satellitare dei container, a opera di un sistema

digitale unico in Europa progettato e gestito direttamente da Adm". Di prossima inaugurazione, ha fatto sapere l'

Agenzia, è il corridoio ferroviario veloce che collegherà il porto calabrese con lo scalo intermodale di Bari.

Shipping Italy

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Porti: terminato iter Fast corridor Gioia Tauro-Padova

Trasporto rapido su rotaia da hub Calabria a interporto veneto. GIOIA

TAURO - È terminato l'iter per la realizzazione del Fast corridor Gioia Tauro -

Padova, che consentirà il trasporto rapido delle merci, su rotaia, dall'hub

portuale calabrese all'interporto veneto e, da lì, di raggiungere facilmente il

resto del continente europeo. Padova, è scritto in una nota, "è la seconda

città italiana a essere connessa al porto di Gioia Tauro dal progetto di corridoi

ferroviari veloci ideato dal direttore generale dell'Agenzia delle Accise,

Dogane e Monopoli (Adm), Marcello Minenna - direttore territoriale ad interim

della Calabria - e realizzato in sinergia con l'Autorità di Sistema portuale dei

Mari Tirreno e Ionio e gli operatori economici di settore: grazie a questa

innovativa infrastruttura sarà possibile, per le merci extracomunitarie in arrivo

al porto calabrese, evitare lo sdoganamento nello scalo marittimo per essere

invece trasportate, attraverso il moderno gateway ferroviario di 325.000 mq

che collega il porto alla stazione di Rosarno, nei diversi snodi interportuali

dove le dovute formalità doganali si svolgono più agevolmente". La sicurezza

del trasporto è garantita dal costante monitoraggio satellitare dei container, a

opera di un sistema digitale unico in Europa progettato e gestito direttamente da Adm. "Questa iniziativa, che

favorisce il trasporto su rotaia a quello su gomma, coerentemente con le politiche di ecosostenibilità e tutela

dell'ambiente già promosse da Adm in altri ambiti - prosegue la nota- segue la realizzazione, nel settembre scorso,

del primo Fast corridor in una regione del sud Italia, che collega il porto di Gioia Tauro all'interporto di Bologna. Di

prossima inaugurazione è, inoltre, il corridoio ferroviario veloce che collegherà il porto calabrese con lo scalo

intermodale di Bari. Tali infrastrutture, unitamente alle molte altre progettualità che hanno interessato la Regione sin

dall'attivazione della Direzione territoriale Adm per la Calabria, avvenuta nel giugno 2021, mostrano il grande interesse

strategico di Adm verso il territorio. Leggi tutta la notizia Fonte: ANSA

transportonline.com

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Ritorna l' emergenza rifiuti: giovedì stop alla discarica di Lentini

Una seduta informale in prefettura a Siracusa per affrontare le emergenze del

territorio con particolare riferimento ai rifiuti e al sistema idrico integrato. La

riunione era quella della quarta commissione della Regione siciliana, alla quale

ha partecipato l' assessore regionale all' energia e ai servizi di pubblica utilità

Roberto Di Mauro. L' esponente del governo è stato accolto dal prefetto Giusi

Scaduto e dal presidente della quarta commissione, Giuseppe Carta. Presenti

i deputati regionali siracusani, il presidente dell' Autorità portuale di Catania e

Augusta Francesco D i  Sarcina, Lia Contrino portavoce per l '  ASP, i l

presidente dell' ATI (Assemblea Territoriale Idrica) Francesco I tal ia, i l

vicepresidente dell' ANCI (Associazione Nazionale Comuni Italiani) Paolo

Amenta,  i l  presidente del  SRR ATO di  Siracusa (Società per la

regolamentazione del servizio di gestione rifiuti per l' Ambito Territoriale

Ottimale) Corrado Figura. Un importante occasione di confronto, dove si è

parlato di due temi importanti quali acqua e rifiuti. Dal confronto è venuta fuori

la volontà di trovare soluzioni comuni. Le conclusioni dei lavori sono state

affidate all' assessore Di Mauro il quale, ripromettendosi di tornare in

provincia per ascoltare da vicino le esigenze del territorio. Per la questione rifiuti ha proposto di operare su due fronti:

uno emergenziale ed uno a lungo termine. Il problema maggiore, al momento, è costituito dall' emergenza discariche.

L' impianto di contrada Grotte a Lentini è saturo e va avanti a colpi di proroghe. Superata la scadenza odierna, s'

impone il termine di giovedì entro il quale la Regione dovrà rilasciare l' autorizzazione a scaricare ulteriore

tonnellaggio di rifiuti. L' Ato Srr, però, è chiamato ad accelerare i progetti che prevedono di dotare il territorio della

necessaria impiantistica oltre che accrescere la raccolta differenziata. Più a lungo termine si guarda alla realizzazione

dei due termovalorizzatori che dovrebbero soddisfare alle esigenze della Sicilia Orientale e di quella occidentale.

share on facebook share on twitter

Siracusa Live

Augusta
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Gestione idrica e ciclo dei rifiuti, l' assessore regionale Di Mauro visita la provincia di
Siracusa

Un weekend di confronti e dibattiti quello che ha visto impegnato l' assessore

regionale all' energia e ai servizi di pubblica utilità Roberto Di Mauro, che ha

risposto prontamente all' invito del Presidente della IV Commissione On.

Giuseppe Carta. Nella mattinata di sabato la prima riunione della IV

Commissione in trasferta ha avuto luogo in prefettura a Siracusa. Ad

accogliere gli intervenuti Sua eccellenza il prefetto Giusy Scaduto. All' incontro

diretto dal pres. della IV Commissione, a porte chiuse, hanno preso parte: L'

assessore regionale Roberto Di Mauro, i deputati Luca Cannata, Tiziano

Spada, Carlo Gilistro, Pippo Lombardo, Riccardo Gennuso, il presidente dell'

Autorità portuale di Catania e Augusta Francesco Di Sarcina, Lia Contrino

portavoce per l' Asp, il presidente dell' Ati (Assemblea Territoriale Idrica)

sindaco Francesco Italia, il vicepresidente dell' Anci (Associazione Nazionale

Comuni Italiani) sindaco Paolo Amenta, il presidente del Srr Ato di Siracusa

(Società per la regolamentazione del servizio di gestione rifiuti per l' Ambito

Territoriale Ottimale) Corrado Figura, il capo di gabinetto del prefetto Alberto

Grassia e come ospite il sindaco di Floridia Marco Carianni. Un importante

occasione di confronto, dove si è parlato di due temi importanti quali acqua e rifiuti. Dal confronto è venuta fuori la

volontà di trovare soluzioni comuni senza colore politico o primogeniture. All' assessore Di Mauro si è presentata una

provincia, quella di Siracusa, coesa e unita. Le conclusioni dei lavori sono state affidate all' assessore Di Mauro il

quale, ripromettendosi di tornare in provincia, ha dichiarato di aver iniziato un giro esplorativo in tutta la Sicilia così da

poter ascoltare da vicino le esigenze del territorio. Per la questione rifiuti ha proposto di operare su due fronti: uno

emergenziale ed uno a lungo termine. © Riproduzione riservata - Termini e Condizioni Stampa Articolo

Siracusa News

Augusta
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Acqua e Rifiuti, vertice in prefettura con Di Mauro: "Gestione emergenziale e a lungo
termine"

Una gestione emergenziale, una a lungo termine. Sono le due strade che l'

assessore regionale all' Energia e ai Servizi di Pubblica Utilità, Roberto Di

Mauro ha illustrato come programma in tema di acqua e rifiuti, durante la

visita di sabato mattina in prefettura. L' esponente del governo regionale è

stato ricevuto dal prefetto, Giusi Scaduto. All' incontro hanno partecipato i

deputati Giuseppe Carta, Luca Cannata, Tiziano Spada,Carlo Gilistro, Pippo

Lombardo, Riccardo Gennuso, insieme al presidente dell' Autorità portuale di

Catania e Augusta Francesco Di Sarcina, Lia Contrino per l' Asp, il presidente

dell' ATI (Assemblea Territoriale Idrica) nonché sindaco di Siracusa,

Francesco Italia, il vicepresidente dell' ANCI (Associazione Nazionale Comuni

Italiani) Paolo Amenta, il presidente del SRR ATO di Siracusa (Società per la

regolamentazione del servizio di gestione rifiuti per l' Ambito Territoriale

Ottimale) Corrado Figura, il capo di gabinetto del prefetto dott. Alberto

Grassia e come ospite il sindaco di Floridia Marco Carianni. Di Mauro,

ripromettendosi di tornare in provincia, ha dichiarato di aver iniziato un giro

esplorativo in Sicilia così da poter ascoltare da vicino le esigenze del

territorio.

Siracusa Oggi

Augusta
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Siracusa | Acqua e rifiuti. La classe politica sprona lassessore regionale

Weekend di confronti e dibattiti con protagonisti lassessore regionale all

energia e ai servizi di pubblica utilità Roberto Di Mauro e la IV Commissione

allARS, presieduta da Giuseppe Carta. Si è svolta nella mattinata di sabato la

prima riunione della IV Commissione, riunitasi in trasferta nella prefettura a

Siracusa. Tema allordine del giorno: acqua e rifiuti. Accolti dal padrone di

casa, il prefetto Giusy Scaduto, hanno preso parte: lassessore regionale

Roberto Di Mauro, i deputati regionali Luca Cannata, Tiziano Spada, Carlo

Gilistro, Pippo Lombardo, Riccardo Gennuso, il presidente dellAutorità

portuale di Catania e Augusta Francesco Francesco Di Sarcina, la portavoce

per lASP Pia Contrino, il presidente dellATI (Assemblea Territoriale Idrica)

Francesco Italia, il vicepresidente dellANCI (Associazione Nazionale Comuni

Italiani) Paolo Amenta, il presidente del SRR ATO di Siracusa (Società per la

regolamentazione del servizio di gestione rifiuti per lAmbito Territoriale

Ottimale) Corrado Figura, il capo di gabinetto del prefetto Alberto Grassia e

come ospite il sindaco di Floridia Marco Carianni. Dal confronto è emersa la

volontà di trovare soluzioni comuni senza colore politico o primogeniture. Le

conclusioni dei lavori sono state affidate allassessore Di Mauro il quale, ripromettendosi di tornare in provincia, ha

dichiarato di aver iniziato un giro esplorativo in tutta la Sicilia così da poter ascoltare da vicino le esigenze del

territorio. Per la questione rifiuti ha proposto di operare su due fronti: uno emergenziale ed uno a lungo termine.

Lassessore regionale ha sottolineato la compattezza della Provincia di Siracusa. Please follow and like us:

Visualizzazioni:.

Web Marte

Augusta
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Crociere, Massa (Msc): "Sold out a Natale e Capodanno"

Il managing director Italia di Msc Crociere Leonardo Massa delinea con l'

Adnkronos l' andamento delle prenotazioni per le prossime festività e si

dichiara ottimista per il 2023 Le prenotazioni delle crociere per le prossime

festività natalizie "stanno andando meglio delle aspettative" per Msc Crociere

in termini di volumi, "le destinazioni già da tempo hanno registrato il tutto

esaurito". Ad affermarlo è Leonardo Massa, managing director Italia di Msc

Crociere, intervistato dall' Adnkronos. Si tratta di prenotazioni da parte di

italiani ed europei che trascorreranno le loro vacanze in mete vicine e lontane,

dal Mediterraneo al Mar Rosso, dagli Emirati Arabi, al Golfo Persico, alle

Antille. "Per tutte già da due mesi si registra il sold out su tutte le navi con una

media di 80mila ospiti a settimana - spiega il manager - è un mercato che ha

ripreso a pieno ritmo, già aveva dato segnali molto incoraggianti nel periodo

estivo e questo inverno si sta confermando l' ottimo trend delle crociere". "Il

50% della crescita mondiale è stato premiato da Msc nell' ultimo anno. E

siamo assolutamente ottimisti anche per l' estate 2023" rimarca Massa. Si

tratta di un "ottimismo concreto dettato dai numeri positivi" aggiunge Massa.

Le prenotazioni estive infatti, stanno vedendo "un vero e proprio boom dell' area mediterranea, una conferma dell'

area del Nord Europa e poi c' è un pubblico amante del lungo raggio che continua a sceglierci per gli Stati Uniti, in

particolare da Miami e da New York per itinerari in Nord America e Caraibi".

(Sito) Adnkronos

Focus
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Comunicato stampa Federlogistica Conftrasporto-Confcommercio

(AGENPARL) -  lun 12 d icembre 2022 Roma, 12 d icembre 2022

COMUNICATO STAMPA BLUE ECONOMY, PRIMO MASTER A

âORIZZONTE TOTALEâ Il corso Ã¨ organizzato in collaborazione con

Federlogistica-ConftrasportoLogistica, economia marittima e security del

mare: al via il primo Master sui temi attuali e lâevoluzione della Blue Economy.

Istituito dallâUniversitÃ eCampus, il corso Ã¨ organizzato in collaborazione

con Federlogistica-Conftrasporto, il cui presidente, Luigi Merlo, Ã¨ tra i

coordinatori scientifici. La presentazione avverrÃ domani, MARTEDÃ 13

DICEMBRE 2022, a Roma, alle 15.00, nella sede dellâUniversitÃ Ecampus

(via Materia 18) e si aprirÃ con i saluti del rettore Enzo Siviero. Interverranno,

tra gli altri, Hercules Haralambides (Erasmus University di Rotterdam e

Sorbonne Center for Economics); Luigi Merlo (Ingegnere Gestionale e

presidente Federlogistica-Conftrasporto); Stefano Zunarelli (professore

ordinario in Diritto della Navigazione, UniversitÃ di Bologna); Giuseppe

Morabito (Brigadier General Italian Army, Board of Directors NATO Defense

College Foundation). Il master ha per obiettivo la formazione di professionisti

a elevata qualificazione nel settore marittimo/portuale, con focus sui temi della logistica, dellâeconomia e della

sicurezza dei trasporti via mare. Fornisce competenze e strumenti per analizzare ed affrontare i processi critici nelle

aree di business piÃ¹ rilevanti dell' Economia del Mare. Tra questi, il settore dei servizi di trasporto, le attivitÃ

logistiche dei porti, la cantieristica, il turismo crocieristico, la nautica da diporto, e le complessitÃ dei sistemi di

logistica e security dei Sistemi Portuali, i principi della blue economy, la legislazione marittima. Â Destinatari, coloro

che sono possiedono una laurea specialistica in Economia, Architettura, Ingegneria, Matematica, Management,

Giurisprudenza e vogliono operare e intraprendere una carriera nel settore marittimo e della logistica per lavorare in

un' azienda di spedizione, porto, trasporto, finanza, sicurezza. Requisiti di ammissione, Laurea Magistrale in

Economia, Architettura, Ingegneria, Matematica, Management, Giurisprudenza o titolo equipollente, conoscenza della

lingua inglese. Il master, di 1500 ore, ha durata annuale. Le lezioni saranno full online con piattaforma informatica

accessibile h24. Il corso Ã¨ bilingue (italiano e inglese). Gli esami prevedono una parte scritta a risposta multipla e si

svolgeranno a distanza su una piattaforma online. Superati gli esami di profitto, Ã¨ prevista una prova finale di fronte a

una Commissione di docenti nominata dallâAteneo.

Agenparl
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Via libera al transito dello Stretto di Istanbul per quattro petroliere

Abele Carruezzo

Istanbul. L'Autorità Marittima turca ha autorizzato, ieri domenica, il transito

nello Stretto di Istanbul a quattro petroliere, che trasportavano circa 475.000

Il Nautilus
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nello Stretto di Istanbul a quattro petroliere, che trasportavano circa 475.000

tonnellate di petrolio, e che avevano fornito le necessarie lettere di

assicurazione' secondo i Regolamenti. Una misura turca in vigore dall'inizio

del mese sta causando ritardi nei trasporti marittimi e relative consegne del

carico. Le Autorità turche richiedono alle navi di fornire una prova di

assicurazione che copra la durata del loro transito attraverso lo Stretto del

Bosforo o quando fanno scalo nei porti turchi. L'International Group of P&I

Clubs respinge questo requisito, dichiarandolo inaccettabile e impossibile in

pratica, in quanto mette i Club in pericolo di infrangere le norme sulle sanzioni.

Quasi tutte le navi in attesa provengono dal Kazakistan, ma la Turchia sta

applicando queste regole a qualsiasi petroliera con un carico a bordo, non

solo a quelle russe. Nella dichiarazione di ieri, l'Autorità ha anche affermato di

aver rimosso cinque petroliere dalle acque territoriali del paese attraverso lo

Stretto dei Dardanelli, in quanto non potevano fornire lettere di conferma per

la loro assicurazione.
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E' NATA MSC SEASCAPE LA NAVE DA 1MLD DI EURO CHE SI ISPIRA A NEW YORK E' LA
PIU' GRANDE COSTRUITA IN ITALIA

MSC Seascape, la nave più grande e tecnologicamente avanzata mai

costruita in Italia, è stata battezzata da Sophia Loren a New York durante una

cerimonia che ha visto la presenza di oltre 3.000 persone Presenti Ne-Yo e

Andrea Bocelli, un ponte dei sospiri trasparente con vista mozzafiato sul mare

Salgono a 22 le navi della flotta MSC, terzo brand crocieristico al mondo

leader di mercato in Europa, Sud America, Golfo Persico e Sud Africa in

attesa di MSC Euribia, attesa il prossimo giugno. . Tra i momenti salienti della

Cerimonia di Battesimo, vi è stata l'esibizione del cantautore Ne-Yo, vincitore

del Grammy Award, Matteo Bocelli, cantante ormai celebre a livello

internazionale, la benedizione «virtuale» della nave da parte di Sophia Loren,

madrina delle navi della flotta MSC HIGHLIGHTS: Rende omaggio a New

York City, aree pubbliche e i nomi ispirati alla Grande Mela, una statua della

libertà di tre metri della Statua della Libertà e un'ampia area commerciale e di

intrattenimento di nuova concezione, nominata Times Square e un

impressionante LED wall alto 8,5 metri che si estende su quattro ponti con

una pro iez ione de l l ' i con ico sky l ine d i  Manhat tan ROBOTRON,

un'emozionante simulatore di montagne russe, per la prima volta disponibile in mare. Uno spettacolare Ponte dei

Sospiri sul ponte 16 con una vista mozzafiato sull'oceano; 6 piscine, tra cui una splendida piscina a sfioro a poppa

Ospiti: 5.632 13.000 mq di spazi esterni 2.270 cabine e suite di 12 diverse tipologie; 11 punti di ristoro e 19 bar e

lounge Un'ampia passeggiata sul lungomare 98 ore di intrattenimento dal vivo per crociera MSC Seascape salperà da

New York l'8 dicembre per raggiungere Miami, da dove partirà verso i Caraibi e le Bahamas per la sua stagione

inaugurale. La nuova ammiraglia per gli Stati Uniti offrirà due itinerari: Caraibi orientali: con scalo a Ocean Cay MSC

Marine Reserve e Nassau alle Bahamas, San Juan a Porto Rico e Puerto Plata nella Repubblica Dominicana. Caraibi

occidentali: con scalo a Ocean Cay MSC Marine Reserve, Cozumel in Messico, George Town nelle Isole Cayman e

Ocho Rios in Giamaica.

Informatore Navale
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PSA pronta a cedere il 20% di Hutchison

PSA International starebbe valutando la cessione di una quota del 20% nella

divisione di attività portuali del gruppo CK Hutchison Holdings di Hong Kong.

La possibile cessione è stata annunciata dall'agenzia di stampa Reuters.

L'operatore portuale di Singapore, controllato interamente da Temasek

Holdings, gestisce una delle principali reti di terminal portuali nel mondo. In

Italia è presente nel porto di Genova con PSA Genova Prà e PSA Sech, e nel

porto di Venezia con PSA Venice. Mentre in Europa vanta una presenza in

Belgio, Germania, Olanda, Polonia, Regno Unito, Spagna e Svezia. PSA ha

acquisito il 20% di Hutchison Port Holdings nel 2006 per 4,4 miliardi di dollari.

Reuters ha specificato che PSA sarebbe nelle fasi iniziali della valutazione di

questa possibile cessione, ma sarebbero già stati individuati alcuni potenziali

offerenti. Tra questi vi sarebbero operatori portuali cinesi, compagnie di

navigazione di linea e fondi infrastrutturali globali.

Port News
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Royal Caribbean: battezzata ufficialmente la Wonder of the Seas

Redazione Seareporter.it

La celebrazione a Port Canaveral, in Florida, ha onorato una madre della

Pennsylvania con il ruolo di madrina della nuova nave Miami, 12 dicembre

2022 - Una celebrazione degna alla più recente meraviglia del mondo ha

illuminato Port Canaveral, in Florida, con il benvenuto ufficiale nella propria

famiglia da parte di Royal Caribbean International alla Wonder of the Seas .

Attraverso una combinazione di novità assolute e di grandi classici amati da

genitori, bambini e nonni, l' ultima nave della compagnia di crociere è stata

battezzata dalla Wonder Mom Marie McCrea , madrina originaria della

Pennsylvania . La cerimonia ha segnato anche l' inizio di un nuovo capitolo

per Wonder, che sarà per tutto l' anno la nuova nave di Port Canaveral

dedicata alle vacanze in famiglia . I dirigenti e i team di Royal Caribbean, le

famiglie, gli amici, i consulenti di viaggio, i partner della compagnia di crociere

e altri ancora si sono riuniti a bordo della nave da crociera più grande del

mondo per celebrare l' occasione in uno degli impareggiabili luoghi di

intrattenimento del marchio, l' AquaTheater. Nell' antico ruolo di madrina,

Marie ha impartito la benedizione per la sicurezza a Wonder, al suo

equipaggio e ai milioni di famiglie che a bordo creeranno ricordi di una vita negli anni a venire. Sul palco con Marie c'

erano il presidente e amministratore delegato del Gruppo Royal Caribbean Jason Liberty, il presidente e

amministratore delegato di Royal Caribbean International Michael Bayley, e figlia di Marie, Allie, che ha conferito a

sua madre questo ruolo frutto di una ricerca avviata da Royal Caribbean in occasione della Festa della Mamma. "

Wonder of the Seas incarna l' attenzione del Gruppo Royal Caribbean per l' innovazione senza pari, il design

sostenibile delle navi da crociera e il nostro impegno a offrire vacanze memorabili e di livello mondiale, in modo

responsabile", ha dichiarato Jason Liberty, presidente e amministratore delegato del Gruppo Royal Caribbean.

"Questo traguardo rappresenta il culmine di milioni di ore di lavoro delle menti più innovative del settore, che si sono

impegnate per dare vita all' ultima meraviglia del mondo". Progettata interamente per ispirare ricordi indelebili, Wonder

è fonte di stupore e senso di avventura per i bambini e per i viaggiatori di tutte le età con attività straordinarie ed

esperienze in otto quartieri , novità assoluta nella rivoluzionaria classe Oasis. Per trovare la madrina adatta, Royal

Caribbean ha lanciato su TikTok il concorso #SearchforWonderMom, che ha visto la pubblicazione di 16.000 video e

10,6 miliardi di visualizzazioni degli hashtag. La ricerca è stata completata quando la compagnia di crociere ha

ascoltato la storia di Marie, madre affettuosa e moglie e sopravvissuta al cancro, il cui coraggio ha motivato la sua

famiglia e le persone a lei vicine a partire per una nuova avventura e a godersi ogni momento insieme nonostante le

difficoltà che si trovavano ad affrontare. "È stato un onore dare ufficialmente il benvenuto a Marie e a Wonder of the

Seas nella famiglia Royal Caribbean",

Sea Reporter
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ha dichiarato Michael Bayley, presidente e CEO di Royal Caribbean International. La storia di Marie è una storia di

incredibile forza e di ricordi di famiglia che dureranno per tutta la vita, e questi sono i ricordi che ci impegniamo a

creare su ogni nave Royal Caribbean da oltre 53 anni insieme ai nostri ospiti e all' equipaggio". Wonder è l' avventura

di tutte le avventure che combina ciò che le famiglie conoscono e amano sulle nostre rivoluzionarie navi di Classe

Oasis con esperienze nuovissime, e che da quando è salpata a marzo ha già regalato vacanze memorabili a più di

180.500 ospiti ". L' ultima nave della rivoluzionaria Classe Oasis di Royal Caribbean presenta una serie di nuove

avventure e di esperienze già molto amate dai fan della compagnia di cui può godere tutta la famiglia. In evidenza il

Suite Neighborhood , il nuovo ottavo quartiere che accoglie gli ospiti della Royal Suite Class su un ponte solarium

sopraelevato con piscina e bar, la più epica Ultimate Family Suite e altro ancora; il primo Mason Jar Southern

Restaurant & Bar che serve piatti tipici degli Stati Uniti del sud e classici con un tocco di novità per il brunch, la cena e

fino a tarda notte; e una nuova area giochi a tema subacqueo per i bambini, Wonder Playscape , con scivoli, pareti da

arrampicata, puzzle fantasiosi e altro ancora. "Svolgere il mio ruolo di madrina e partecipare a un momento così

importante per Royal Caribbean e Wonder of the Seas è stato un onore", ha dichiarato Marie McCrea, madrina di

Wonder of the Seas. "Avere la mia famiglia al mio fianco per celebrare questa incredibile nave ha rappresentato

anche un nuovo ricordo a cui abbiamo dato vita insieme - e con la nostra nuova famiglia Royal Caribbean - che non

dimenticherò mai". Con oltre 40 ristoranti, bar e lounge, tra cui alcuni grandi classici, a bordo di Wonder i viaggiatori

avranno a disposizione anche The Ultimate Abyss , lo scivolo in mare più alto, il simulatore di surf FlowRide r, pareti

per l' arrampicata, i giganteschi scivoli a tubo The Perfect Storm , aree di nuova concezione solo per bambini e

ragazzi e un intrattenimento originale su quattro "palcoscenici": aria, ghiaccio, teatro e acqua. La nuova nave sta

effettuando crociere di 7 notti nei Caraibi orientali e occidentali da Port Canaveral verso idilliache località caraibiche,

come l' isola privata della compagnia di crociere Perfect Day at CocoCay alle Bahamas, St. Thomas , St. Maarten e il

Messico . Su TikTok è possibile approfondire la storia di Marie.
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Swan Hellenic si aggiudica all' asta dal cantiere di Helsinki la SH Diana

La nave, una Polar Class PC6, verrà utilizzata per crociere di spedizione nel

Mediterraneo da inizio aprile Genova - Swan Hellenic si è aggiudicata l' asta

indetta dal cantiere navale di Helsinki per una nave che l' acquirentre

originarionon aveva preso in consegna. Si tratta della SH Diana, una nave

Polar Class PC6 con tecnologia e sostenibilità all' avanguardia che entrerà in

servizio come ad aprile. Il cantiere navale e Swan Hellenic, infatti, stipuleranno

ora un nuovo accordo per il completamento della nave, che dovrebbe essere

consegnata a Swan Hellenic nel marzo 2023, in tempo per iniziare le crociere

di spedizione culturale nel Mediterraneo, appunto, dall' inizio di aprile. Andrea

Zito , ceo di Swan Hellenic Limited, ha dichiarato: "Non vediamo l' ora di

accogliere i nostri ospiti a bordo di SH Diana per sperimentare le nostre

crociere di spedizione culturale". Kim Salmi , ceo di Helsinki Shipyard, a

suavolta ha aggiunto: "Il cantiere è soddisfatto delle molteplici richieste e delle

offerte ricevute. Siamo anche felici di annunciare Swan Hellenic come

vincitore della gara, in quanto aiuta naturalmente il prossimo passo, l' accordo

rapido e la continuazione dei lavori per il completamento della nave secondo il

piano a marzo". La nave dispone di 96 cabine, di cui 11 suite (l' 80% con ampi balconi panoramici), in grado di

ospitare 192 passeggeri. L' equipaggio di 141 unità utilizza, invece, di 73 cabine. La SH Diana ha una stazza lorda di

12.145 tonnellate, è lunga 124,9 metri ed è articolata su nove ponti A Swan Hellenic fanno capo altre due nuovissime

navi da crociera da spedizione Polar Code PC 5 a 5 stelle con scafi rinforzati dal ghiaccio: SH Minerva e SH Vega.

Dedicati agli ospiti con la passione per l' avventura e l' esplorazione culturale, gli itinerari meticolosamente pianificati

dell' azienda esplorano i paesaggi selvaggi, la fauna selvatica, i popoli e le culture uniche delle regioni meno battute

del mondo. Con sede a Cipro e uffici a Londra, Dusseldorf, Monaco, Fort Lauderdale (che serve il mercato

nordamericano), Hong Kong (che serve la Grande Cina e il Sud-Est asiatico), Sydney (che serve Australia-Nuova

Zelanda) e Copenaghen (che serve la Scandinavia e l' Islanda), nonché partnership che servono India e Giappone,

Swan Hellenic supporta il settore dei viaggi con partner specializzati locali per fornire ai clienti un servizio personale

esperto in tutto il mondo.
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Ap Moeller-Maersk, Skou lascia. Al suo posto Vincent Clerc

Dal 31 dicembre Skou non sarà più amministratore delegato. Lo sostituisce l'

attuale ceo della divisione Ocean and logistics Genova - La danese AP

Moller-Maersk avrà un nuovo leader i l  prossimo anno dopo che l '

amministratore delegato Soren Skou ha dichiarato che si ritirerà il 31

dicembre. A sostituirlo sarà l' attuale ceo della divisione Ocean and logistics

del gruppo, Vincent Clerc. In una nota l' azienda ha aggiunto che Skou ha

guidato la trasformazione del gruppo dal 2016, supervisionando il suo

passaggio da un conglomerato diversificato a una società di logistica

integrata attraverso una serie di vendite, e ha aiutato la compagnia a

registrare profitti durante il recente boom e ha anche guidato la strategia di

decarbonizzazione del gruppo con una serie di ordini per navi portacontainer

alimentate a metanolo. Il presidente Robert Uggla ha ricordato che Skou ha

collaborato con l' azienda per quasi 40 anni: ha trascorso 11 anni alla guida di

Maersk Tankers e quattro anni come ceo di Maersk Line, prima di arrivare al

vertice del gruppo. Clerc guida la Ocean and logistics dal 2019. "È stato un

leader fondamentale per la trasformazione di Maersk, dimostrando un grande

acume strategico, la capacità di eseguire piani complessi e fornire valore per gli azionisti a lungo termine attraverso

soluzioni convincenti per i clienti", ha affermato Uggla. Uggla ha poi avvertito che i forti venti favorevoli che hanno

favorito il trasporto di container durante la pandemia stanno per finire."Con una prospettiva sempre più stimolante, il

consiglio di amministrazione ritiene che Vincent abbia la giusta esperienza e capacità come ceo per perseguire e

supervisionare lo sviluppo strategico e organizzativo di Maersk negli anni a venire", ha aggiunto. Skou dal canto suo

ha detto che questo è il momento giusto per cambiare: "La società ha funzionato molto bene negli ultimi anni. Non

siamo mai stati più forti di così finanziariamente e abbiamo un piano stimolante e visionario per la continuazione della

nostra strategia di integrazione globale che guiderà Maersk per molti anni a venire", ha affermato. Ha poi fatto

riferimento a un nuovo capitolo della sua vita, che comporterà la continuazione del lavoro a livello non dirigenziale, il

che gli permetterà di avere più tempo per la sua famiglia e per altri interessi.
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Porti: 41 milioni per la realizzazione di opere infrastrutturali

Firmato dai ministri Salvini e Giorgetti il decreto interministeriale. Quarantuno

milioni di euro per i porti italiani per la realizzazione di opere infrastrutturali

nonché per il potenziamento dei servizi e dei collegamenti stradali e ferroviari.

Lo stabilisce il decreto firmato dal ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti,

Matteo Salvini di concerto con il ministro dell'Economia e delle Finanze,

Giancarlo Giorgetti e prevede tra l'altro la ripartizione dei fondi. Si tratta di una

quota parte dell'IVA dovuta per l'importazione di merci che transitano nei porti

italiani, che alimenta un apposito Fondo per il finanziamento e l'adeguamento

dei porti. Per il 2021 la quota spettante, come detto, è pari a 41 milioni di

euro: l'80%, 32mln e 800 mila euro, saranno suddivisi per Autorità portuale,

tenuto conto del volume delle importazioni dei porti; il restante 20% in misura

perequativa sulla base dei piani operativi triennali e dei piani regolatori

portuali. Saranno finanziate prioritariamente le iniziative immediatamente

cantierabili. Entro 30 giorni dalla pubblicazione del decreto le Autorità di

sistema portuale dovranno presentare il piano degli interventi al MIT.
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